

# El curso de Español del Centro de Lenguas reconoce 50 horas a los docentes

A. V. F. ALMERÍA

Los profesores inscritos en el curso de verano sobre la Enseñanza del Español como Lengua Extranjera (ELE) que organizan el Centro de Lenguas de la UAL y el Instituto Cervantes podrán solicitar el reconocimiento de 50 horas de formación permanente que expide la Consejería de Educación.

La actividad, que se realizará del 18 al 27 de julio con 50 horas lectivas, supondrá también 3 créditos de libre configuración para los alumnos de la UAL que se matriculen, de manera que su realización supondrá importantes ventajas para los participantes, además de la formación sobre la enseñanza del español como lengua extranjera; una disciplina con importantes salidas laborales en la actualidad.

El curso de verano sobre la Enseñanza del Español como Lengua Extranjera que organizan el Centro de Lenguas de la UAL y el Instituto Cervantes incluye formación teórica y práctica, para dar la mejor preparación a los alumnos, que deberán enfrentarse a un aula en un futuro próximo.

## Talleres

De esta forma, habrá talleres prácticos que mostrarán a los inscritos las técnicas pedagógicas más modernas en esta rama de la enseñanza, el uso de las nuevas tecnologías en la enseñanza del ELE, etc. Este curso de verano será dirigido, como en anteriores ediciones, por el profesor José Guerrero Villalba, (a su vez director del Centro de Lenguas de la UAL), que ha diseñado un programa lectivo

donde se conocerán aspectos específicos relacionados con la enseñanza del español como lengua extranjera, y se hará especial hincapié en la aplicación práctica de dichos aspectos, al tiempo que se ofrecerán técnicas para el desarrollo de las clases.

La actividad está destinada a estudiantes y licenciados de Filología Hispánica, Inglesa, Alemana, Árabe, Eslava y Lingüística que deseen orientarse profesionalmente a la enseñanza del español como lengua extranjera (ELE). De esta manera, tanto alumnos con idea de dedicarse a la enseñanza del ELE, como profesores que ya se encuentra inmersos en este sector laboral, podrán especializarse en esta materia.

Habrán 5 horas destinadas al marco común europeo de referencia para las lenguas y su influencia en la enseñanza del Español como Lengua Extranjera. Los interesados en obtener información pueden dirigirse al Centro de Lenguas de la Universidad de Almería, teléfonos 950 15 814950 015 998 o en el correo electrónico [clenguas@ual.es](mailto:clenguas@ual.es).